

# カメラがとらえた2016年の観光



「ツーリズムEXPOジャパン2016」が開催。4日間の来場者数は過去最高の18万5800人（10月1日付）



北海道新幹線が3月26日開業。新函館北斗駅では一番列車の出発セレモニーが開かれる（4月2日付）



熊本地震の風評被害を受ける九州7県の市長らが東京でプロモーション事業。「来てもらうことが復興につながる」とアピール（5月28日付）



鳥取県中部で発生した地震による風評被害払拭へ、同県がプロジェクトを展開。平井伸治知事や観光関係者が「元気な姿」をアピール（11月5日付）

## 北海道に初の新幹線が開業 「ふっこう割」で九州観光支援



東北6県の祭りを集めた「東北六魂祭」。今年は東京でも開かれた（11月26日付）

## 「民泊問題」がヤマ場迎える 国会議員らに活発な陳情活動



全旅連と旅館協会が民泊問題で緊急フォーラム。フランスのホテル団体のトップを招き、同国の民泊の実態をヒアリング。共同声明も（3月26日付）



民泊問題で日本旅館協会が陳情活動。政治団体によるパーティーでも要望をアピール（11月19日付）



東北観光推進機構とJR東日本が「観光で東北を元気にするシンポジウム」。6県の知事らが観光促進へオール東北で臨むことで一致（4月9日付）



全旅連が全国大会に合わせて「無許可宿泊施設撲滅総決起大会」を開催。違法民泊取り締まり強化など8項目を採択。国会議員らにアピール（6月18日付）



宿泊4団体が外国人の人手受け入れで協議会設置。深刻な人手不足を踏まえて（10月22日付）



本社主催の「人気温泉旅館ホテル250選認定証授与式」が今年も盛大に開かれる（1月30日付）